

La vie associative à la MVA

Nouvelle association !



CLIP & CLAP

- Origine de l'association
- Membres du bureau
- CLIP & CLAP c'est qui ?
- TV10i au service du territoire
- Réalisation
- Une série télévisée (comédie)

Éclats d'Assos vous invite à découvrir l'association CLIP & CLAP imaginée par Lino Buttice et présidée par Frédéric Roger.

Créée très récemment, en octobre 2021, cette association met en lumière, à travers de beaux reportages, la richesse de Neuves-Maisons, ses commerces ainsi que ses nombreuses associations. Parmi ses actions également, le lancement d'une petite série (comédie) tournée dans le studio ACASA. Le tournage de la première saison vient de débiter !

Origine de l'association

L'association fut créée en octobre 2021. À l'origine de la télévision locale TVNEO, Lino décida de créer CLIP & CLAP afin de continuer à mettre en valeur la vie des Néodomiens, mais aussi communiquer sur la vie économique et associative de notre commune. L'association réalisera des reportages, des interviews et même des émissions télévisées.

L'objectif principal de CLIP & CLAP est donc la Réalisation de contenus audiovisuels, destinés à la DIFFUSION par internet grâce à une chaîne de télévision locale, TV10i.



Membres du bureau

Président : Frédéric ROGER

Trésorière : Nilla BUTTICE

Secrétaire : Sylvain RÉMY



CLIP & CLAP c'est qui ?

Comme dans beaucoup d'associations, CLIP & CLAP existe grâce à un groupe de bénévoles motivés qui se sont regroupés autour d'une passion commune. Fortes de leurs expériences, ces personnes apportent énormément à l'association.

Frédéric ROGER, le président amène au service de la télévision son amour pour l'animation radio.

Nilla Buttice est connue pour son dynamisme et son dévouement sans faille au travers de plusieurs associations et événements de notre commune.

Sylvain Rémy ajoute à l'association toute son expérience administrative. C'est aussi un artiste musicien mais la description ne serait pas complète si on oubliait sa bonne humeur qu'il partage volontiers.

Qui d'autre a rejoint l'association CLIP & CLAP ?



De nombreuses personnes se retrouvent ici, à tour de rôle acteurs, comédiens, scénaristes, maquilleurs, caméramans, techniciens, figurants, spectateurs. Ce qui les rassemble c'est l'amour du bénévolat et le plaisir d'être ensemble.

TV10i au service du territoire

TV10i nous transporte depuis quelques années à travers ses reportages !

N'hésitez pas et allez y jeter un coup d'œil, le lien se trouve au verso du document.

Plusieurs reportages captivants sont déjà à son actif comme des souvenirs anciens :

- Le lancement des premiers planeurs au fort de Pt-St-Vincent en 1930.
- Le carnaval à Neuves-Maisons en 1996.
- L'inondation à Pont-St-Vincent en 2006.

mais aussi les interviews d'associations au studio ACASA :

- Les Fées-Minines.
- ACDC chemin du coucou.
- Océan.
- AIA et bazar de filles.

des reportages sur les manifestations :

- Défilé Saint-Nicolas.
- Feu d'artifice au stade en 2019.
- Festival Révélation.

et enfin la sortie du Film sur la mémoire de Neuves-Maisons (première partie).

Un travail de fourmi a été mené afin de collecter le maximum de témoignages d'anciens habitants ainsi que des photos relatant une ville totalement différente à celle d'aujourd'hui.

Ce film c'est « Neuves-Maisons d'hier à aujourd'hui », raconté par les habitants. Il est sorti en 2020. La deuxième partie très attendue, est en cours de réalisation.

Réalisation

La réalisation est au cœur de l'association et occupe l'essentiel de son activité. Il faut dire que les projets sont déjà nombreux et parmi ceux-ci :

Une série télévisée (comédie)

La série s'appelle CLAP ! La première saison dont le tournage a déjà débuté, raconte l'histoire d'une petite agence de publicité très endettée qui, pour s'en sortir accepte tous les contrats qui lui sont proposés... Oui tous ! Même les plus loufoques et trop souvent non rentables.

Dans les différents épisodes de la série CLAP, les spectateurs pourront découvrir une voyante myope, un bricoleur du dimanche et même un spécialiste des arts martiaux très peureux qui feront appel à la pauvre agence de communication pour réaliser leurs publicités.





Rencontre avec Frédéric ROGER

Parler de Frédéric ROGER, c'est l'écouter à travers ses interviews, ses reportages. Accompagné de Lino BUTTICE et de son équipe de bénévoles motivée et dynamique, il nous fera découvrir la vie à Neuves-Maisons, dans ses racines profondes.

Frédéric débuta son métier d'animateur à la radio des années 80 « Fréquence métal », située à Pont-St-Vincent. Dans le même temps il participa au lancement du Festival Révélation en interviewant les artistes invités à cette manifestation.

Toujours heureux de retrouver son ami Lino, il se lance à présent avec un grand plaisir dans l'aventure CLIP & CLAP.

Voici quelques films déjà réalisés par CLIP & CLAP :

- Les portes ouvertes 2021 à la MVA
- Le concert de Noël 2021
- Les bénévoles du défilé de St Nicolas 2021
- La bourse aux jouets 2021
- Le marché de St Nicolas 2021
- Le festival Révélation 2021
- Résumé du défilé de St Nicolas 2021 (en cours de réalisation)

Vous avez l'âme d'un artiste ? Ou vous souhaitez tout simplement tester une nouvelle expérience ?

Alors n'hésitez pas et venez rejoindre la sympathique équipe de la série CLAP. Pas de prise de tête, de la bonne humeur à revendre, c'est ce que vous propose Frédéric, Lino et sa joyeuse équipe.



Comment contacter l'association ?

Téléphone : 06 70 70 15 71

Email : association.clipclap@gmail.com



Facebook TV10i

